
 

今年度から水泳の授業再開 

本校では、新型コロナウィルス感染症の感染防止およびプール水の循環用ポンプの故

障等により、昨年度まで４年間、水泳の授業を中止していました。 

しかし、水泳の授業が中止されてきたことによる子どもたちの泳力低下を懸念し、今

年度から水泳の授業を再開することにしました。 

５／３０（木）の放課後、４年ぶりに水を抜いたプールの掃除を教職員で行いました。

この日は、大量の藻や泥の除去で日没になり終了。その後１週間ほどかけて、校務員が

高圧洗浄機で隅々まで汚れを落とし、塗装の剥がれやコンクリートのひび割れなどを補

修し、６月下旬までには水泳の授業が行えるようになりました。生徒たちの元気な声が

プールに響き、少しでも泳ぐ力が身につくような水泳の授業を行っていきたいと思いま

す。 

なお、７／１２（金）には、日本ライフセー

ビング協会の方に来校いただき、３年生向け

にプールで『安全な遊泳のための実技講習』を

行い（１・２年生については、水泳の授業の中

で、教科担任が同様の実技講習を行います）、

その後、全校生徒を対象に『安全な遊泳のため

の講習会』を行います。かけがえのない命を自

分でしっかり守れるように。 

校長  坂井 祐一郎 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年６月１７日 

岐阜市立島中学校 共 に 向 上 
【学校の教育目標】志をもち 共に向上する 

４年ぶりに美しい姿になったプール。お楽しみに！ 

教室での生活になじめない子どもたちのために 

 教室での生活になじめない子どもたちは、全国の小・中学校で急激に増加してい

ます。本校でもここ数年増加しています。 

 そこで、本校では、学校独自に『あすなろ教室』という教室を２つ設置していま

す。『あすなろ教室』では、パーテーションで仕切られた個別のスペースで学習した

り、大き目のテーブルで数人が協力して作業したりすることができます。もちろん

教職員もついています。 

 教室での生活になじめないことへの相談や、あすなろ教室への見学希望などがあ

りましたら、学級担任や野下教諭（教育相談担当）や髙橋教頭（不登校コーディネ

ーター）にご連絡ください。電話でもスマート連絡帳でも結構です。 



 

☆☆☆島中Ｎｅｗｓ☆☆☆ 

【５／８（水）生徒総会】 

前期の生徒総会が行われました。生徒会役員から活動への願い、活動内容等が提案さ

れた後、生徒から出された質問への回答が行われました。生徒会役員も質問に立った生

徒も、はっきり、堂々とした質疑で、司会者の適切な進行もあり、充実した議事が行わ

れました。今後、大切なことは、ここで決まったことを実行していくことです。生徒会

役員はあくまでもまとめ役。自分たちで決めた自分たちの計画、行動するのは島中の生

徒全員です。 

【５／２８（火）１年東濃研修】 

１年生が東濃研修に行ってきました。陶芸体験や日本大正村の散策を行い、思い出作

りや仲間との絆を深めることができました。午後からはあいにくの大雨となり、帰宅時

は引き渡しになりました。保護者の皆さま、ご協力ありがとうございました。 

【５／３０（火）、３１（水）２年篠島研修】 

２年生は篠島研修に行ってきました。天候にも恵まれ全ての活動を無事に終えること

ができました。クルージングや釣り体験等、海ならではの活動を存分に楽しむとともに、

漁村で働くことについて大いに学ぶ研修となりました。 

【６／６（木）、７（金）３年修学旅行】 

３年生は大阪方面に修学旅行に行きました。１日目は学級ごとに大阪城や関西国際空

港、パナソニックスタジアム等の名所を訪れたり、漫才を楽しんだりしました。２日目

は暑い日となりましたが、元気にＵＳＪを楽しみました。大阪と岐阜のそれぞれの良さ

を感じる２日間になりました。生徒たちの笑顔がとても印象的な２日間でした。 


